
Fragestunde 11. Februar 2021 
 

Solarstrom ist eine Variante für nachhaltige Energienutzung. Er soll darum den 
NutzerInnen möglichst zu fairen Bedingungen - Bezug und Einspeisung 
-  angeboten werden. 
 
Dazu habe ich drei Fragen: 
 
1. Stimmt es, dass die Bedingungen für eine private Solarstromproduktion 
innerhalb des Kantons Basel-Landschaft regional sehr unterschiedlich 
sind? 
2. Ist beabsichtigt, diese Bedingungen zu Gunsten dezentraler 
Solarstromförderung zu harmonisieren und hinreichend zu fördern? 
3. Entspricht die gegenwärtige Situation den Vorstellungen des Kantons 
Basel-Landschaft hinsichtlich der Klimaziele von Bund und Kanton? 
 
Besten Dank für die schriftliche Beantwortung der Fragen. 
 
Andreas Bammatter 
 
 


